
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Viereck ist eine �ache .

Ein Viereck hat immer vier Ecken und vier Seiten.

Vierecke können aber auch verschiedene

 haben:

Die Seiten können verschieden lang sein.

Die Winkel an den 

können spitzer oder stumpfer sein.

Die Linie von einer Ecke zur anderen heißt

immer .

In der Schule gehört das Viereck zur Geometrie.

Die Geometrie gehört zum  Mathematik.

Besondere Vierecke haben besondere Namen.

Das sieht man gut auf dem  nebenan.

Wenn nichts besonderes daran ist, sagt man dazu unregelmäßiges .
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